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VERBALE N. 1 
 

Il giorno 09 ottobre 2019 - alle ore 16,15 nell'ufficio del Dirigente Scolastico, presso il plesso 
"Manicone" si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. orario funzionamento della scuola  
2. indizione elezione rappresentanti dei genitori nei Consigli di Classe  
3. modalità e criteri per lo svolgimento dei rapporti scuola-famiglia 
4. viaggi d'istruzione  
5. attività ginnico-sportiva  
6. attività da retribuire con il FIS e ripartizione del fondo medesimo 
7. approvazione integrazione/modifiche PTOF  
8. PON “Sport di classe” codice 10.2.2A FSE PON-PU-2018-372 – rinuncia 
9. variazioni al PA 

 
 

Risultano:  
Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  assente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta presente  
De Rosa M. Rosaria presente 
Di Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela presente  
Del Viscio Matteo assente 
Monaco Pasqualina  assente 
Canestrale Rosa presente  
Cerrone Colomba assente  
Cuozzo Nadia presente  
D'Altilia Grazia assente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Tavaglione Massimo assente  

 
 
 
Il Dirigente chiede la parola e propone al Consiglio l’inserimento di un altro punto all’o.d.g.:  
 

- assunzione al PA PON per la scuola - Competenze e Ambienti per l’apprendimento 10.2.1A-
FSEPON-PU-2019-37 e 10.2.2A-FSEPON-PU-2019-70  
 

Il Consiglio all’unanimità approva. 
 
Alle ore 16,50 la prof. Tomaiuoli Angela si allontana per un altro impegno nella scuola, prosegue 
con la verbalizzazione la maestra Mastromatteo. 
Rispetto ai consiglieri assenti, si rileva che Cerrone Colomba, D'Altilia Grazia e Tavaglione 
Massimo sono assenti ingiustificati per la quarta seduta consecutiva. Del Viscio Matteo e Monaco 
Pasqualina per contro sono assenti giustificati. 
 
Punto n. 1 - orario funzionamento della scuola  
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L'orario di funzionamento della scuola si conferma dalle ore 7,30 alle ore 19,30, salvo particolari 
esigenze che potranno verificarsi nel corso dell’anno e/o per riunioni, incontri, consigli.  
Il Consiglio approva all'unanimità.  
 
Punto n. 2 - indizione elezione rappresentanti dei genitori nei Consigli di Classe  
Nel rispetto della C.M. prot. n. 20399 del 01/10/2019, a proposito delle elezioni degli organi 
collegiali a livello di istituzione scolastica per il corrente anno, si delibera all'unanimità di indire le 
elezioni dei rappresentanti dei genitori nei Consigli in data 14 ottobre.  Le operazioni di voto 
saranno precedute dalle assemblee di classe con il seguente calendario:  
scuola dell’infanzia ore 16,00 – 17,00 
scuola primaria plesso “Fiorentino” ore 16,30 – 17,30 
scuola primaria plesso “Manicone” ore 17,00 – 18,00 
scuola secondaria di I grado ore 17,30 – 18,30 
 
Punto n. 3 - modalità e criteri per lo svolgimento dei rapporti scuola-famiglia  
Su proposta del Collegio dei docenti, di confermare le modalità dello scorso a.s., si delibera 
all’unanimità: un incontro scuola-famiglia, agli inizi del II quadrimestre come previsto nel Piano 
Annuale delle attività, dal 17 al 21 febbraio, dopo aver reso visibili on line le schede di valutazione 
degli alunni. Per il resto si favoriranno contatti e incontri di tipo individuale, previo appuntamento, 
sia su richiesta dei genitori, sia da parte dei singoli docenti.  
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.  
 
Punto n. 4 - viaggi d'istruzione  
Si stabilisce che per i viaggi di istruzione la durata potrà essere da 1 a un massimo di 6 giorni per la 
scuola secondaria di I grado; da 1 a un massimo di 2 giorni per le classi IV e V della  scuola 
primaria; per tutte le altre classi e per i bambini dell’infanzia viaggi di un solo giorno con una 
distanza contenuta in un massimo di 2 ore circa. 
Le proposte saranno formulate dai Consigli di Classe, in coerenza con la programmazione 
educativo-didattica, tenendo conto dell'età degli alunni destinatari dell'iniziativa didattica e culturale 
e della sostenibilità della spesa.  
 
Punto n. 5 - attività ginnico-sportiva  
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità: la partecipazione della scuola ai Giochi Sportivi 
Studenteschi anche per il corrente a.s.; l’organizzazione e la realizzazione del progetto “Sport in 
gioco”, a carico delle famiglie che aderiranno; l’adesione al progetto dell’AC Milan 
“alfabetizzazione motoria per la scuola primaria”, proposto dall'Associazione Gargano Accademy; 
la possibilità di partecipare a progetti promossi nel corso dell'anno dal MIUR e dal CONI; la 
realizzazione di manifestazioni, tornei interni e la festa dello sport a fine anno scolastico.  
Si conferma la composizione del Centro Sportivo Scolastico, quale struttura organizzata all’interno 
della scuola, finalizzata alla realizzazione dell’attività sportiva scolastica, con la partecipazione 
delle ins. Biscotti Angela e Di Spaldro Stefania, del personale ATA Di Mauro Vittorio e Canestrale 
Fabrizio, del genitore Ventrella Giuseppe.  
Si comunica: l’organizzazione della II edizione dell’iniziativa “Corri per la scuola”, in 
collaborazione con l’ASD Podistica di Vico del Gargano, il cui ricavato andrà quest’anno anche 
supporto delle spese sostenute dalla scuola per il decoro, l’igiene e la sicurezza degli ambienti e 
degli spazi, tenuto conto del rifiuto dell’Ente Locale, oltre che a sostegno delle attività e/o acquisti 
di arredo/attrezzatura. 
Il Consiglio approva all’unanimità.  
 
Punto n. 6 - attività da retribuire con il FIS e ripartizione del fondo medesimo 
Il Consiglio, sentita la proposta del Collegio dei docenti, e tenuto conto delle finalità cui è destinato 
il FIS, delibera all’unanimità che saranno retribuite le prestazioni rese dal personale docente e ATA 
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che hanno ricaduta sia nell’organizzazione e gestione complessiva della scuola, sia nella 
qualificazione e nel miglioramento dell’offerta formativa. Circa la ripartizione delle risorse del 
fondo per la componente docente, si conferma la ripartizione dello scorso a.s.: 60% circa del totale 
ad attività funzionali alle esigenze della scuola nel complesso, 40% ad attività finalizzate 
all’innovazione dei processi di insegnamento-apprendimento elaborati, in attività aggiuntive 
funzionali all’insegnamento e per i progetti didattici previsti dal POF.  
 
Punto n. 7 - approvazione integrazione/modifiche PTOF  
Il Dirigente illustra le modifiche/integrazioni apportate al PTOF, relativamente ai progetti per il 
miglioramento, ampliamento e qualificazione dell'offerta formativa per il corrente anno. Si riporta 
quanto deliberato dal Collegio: 

v Coro de "I Vicottini"   
v Musica/sport/inglese infanzia e primaria (anche grazie al PON FSE finanziato per la sua 

seconda edizione)  
v Modello B612 per la scuola dell'infanzia 
v Certificazione Trinity per l'inglese 
v E-Twining  
v Generazioni connesse 
v Gara di scioglilingua in tedesco/francese 
v Olimpiadi di matematica  
v Lingua dei segni nelle classi I primaria 
v Iniziative di Educazione Ambientale, alla Legalità, alla Solidarietà  
v Partecipazione a concorsi, rassegne musicali, spettacoli teatrali  
v Lasciami leggere a scuola - 15 minuti di lettura individuale in tutte le classi, per l'intero anno 

scolastico 
v Corso di violino e viola - con il contributo da parte delle famiglie che aderiscono 
v Fumetto - club con il contributo da parte delle famiglie che aderiscono . 

 
Inoltre, si propongono i Venerdì Mariani per le classi V della primaria e I della sec. di I grado, da 
svolgersi alle ore 8,15 presso la Chiesa di S. Pietro e Paolo e recupero, per tutti gli alunni che 
aderiranno, con rientri pomeridiani. 
Il Consiglio, in virtù della valenza educativa e formativa di tutte le diverse progettuali, in continuità 
con quanto già realizzato e per consentire agli alunni della scuola di sperimentarsi in nuove e 
sfidanti attività, approva all'unanimità tutto quanto proposto. 
 
Punto n. 8 - PON “Sport di classe” codice 10.2.2A FSE PON-PU-2018-372 – rinuncia 
Vista la difficoltà di organizzazione e gestione del progetto finanziato, per problematiche relative 
agli uffici amministrativi, non avendo avuto la proroga pur richiesta dalla scuola, si è dovuto 
rinunciare al progetto. Il Consiglio prende atto. 
 
Punto n. 9 variazioni al PA  
Il Dirigente presenta l'elenco delle variazioni al PA 2019, predisposte dal DSGA, come riportate in 
allegato, per entrate dovute a: 
Rata furti vandalici DM 721 art. 14    €   2.139,24 
Fondi per il funzionamento sett-dic 2019-10-10 € 10.578,28 
Contributo per noleggio armadietti porta zaino €   1.890,00 

    per un totale di € 14.607,52  
Il Consiglio prende atto. 
 
Punto n. 10 - assunzione al PA PON per la scuola - Competenze e Ambienti per 
l’apprendimento 10.2.1A-FSEPON-PU-2019-37 e 10.2.2A-FSEPON-PU-2019-70  
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Vista l'approvazione della graduatoria relativa al progetto “PON Competenze e Ambienti per 
l’apprendimento” e l'autorizzazione da parte dell'AdG alla realizzazione dello stesso, si delibera 
all'unanimità l'assunzione al PA 2019 del finanziamento rispettivamente per il progetto per la scuola 
dell’infanzia “Con la musica e lo sport… si gioca, si impara, si cresce” di € 19.911,60 e per il 
progetto per la scuola primaria e sec. di I grado “Voglia fi stare a scuola” € 44.905,20. 
 
Terminata la trattazione dei punti all'o.d.g., il Dirigente comunica di aver ricevuto, condividendola 
completamente, la richiesta da parte degli alunni della sec. di I grado di poter utilizzare la  bicicletta 
per venire a scuola e quindi prevedere rastrelliere per il parcheggio. Il Consiglio, considerata la 
proposta in linea con quanto di fatto si realizza nella scuola, in termini di promozione di corretti stili 
di vita e di educazione ambientale, fa propria la richiesta degli alunni, dichiarando di volersi 
adoperare per proporre all'Ente Locale di utilizzare la strada chiusa, adiacente l'edificio scolastico, 
come suggerito dal Dirigente, per il parcheggio delle biciclette. 
 
Infine, il Presidente, non essendoci altro, dichiara sciolta la seduta alle ore 18,30. 
 
      Il Segretario                 Il Presidente  
Angela Mastromatteo                Tiziana Danese  
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VERBALE N. 2 
 

Il giorno 14 ottobre 2019 - alle ore 16,00 - nell'aula della classe II A del plesso "Manicone", si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 
1. lettura e approvazione verbale della seduta precedente 
2. approvazione integrazione/modifiche PTOF – progetto “Modello B612” scuola dell’Infanzia 
3. radiazione residui attivi. 

 
Risultano presenti: 

Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  presente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta presente 
De Rosa M. Rosaria presente  
Di Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela presente  
Del Viscio Matteo assente 
Monaco Pasqualina  presente 
Canestrale Rosa assente  
Cuozzo Nadia presente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Toma Libera assente 

 
 

Preso atto dei presenti e constatata la validità della seduta, il Presidente avvia la discussione dei 
punti all’ordine del giorno.  
 
Punto 1.  Letto e approvato il verbale della seduta precedente.  
 
Punto 2.  Il Dirigente, su invito del Presidente presenta al Consiglio il progetto che, pur 
approvato dal Collegio dei docenti nella seduta del 27setembre u.s., era sfuggito alla discussione del 
Consiglio d'Istituto della seduta del 09 ottobre. L'iniziativa che riguarda la scuola dell'infanzia vede 
l'adesione della scuola alla realizzazione del modello "B612", così come proposto dal centro 
"Mind4children", spin off dell'Università di Padova, e pertanto la partecipazione del dirigente e 
della docente Carbonella Tamara al corso di alta formazione che si terrà a Padova con la direzione 
della prof. Daniela Lucangeli, per complessive 120 ore suddivise in 10 incontri mensili e una prova 
finale. Per il corso si prevede un costo d'iscrizione di € 1.500,00 pro capite più spese di viaggio e 
pernottamento. A tal fine si propone di utilizzare come fonte di finanziamento il contributo 
economico che proviene alla scuola per i distributori di bibite per l'anno in corso e per la prossima 
annualità. I componenti del Consiglio, apprezzano la finalità e gli obiettivi di sviluppo del segmento 
formativo interessato, condividendo la necessità di migliorare la didattica, alla luce dei risultati 
della ricerca pedagogica e delle neuroscienze, così come illustrato, nell'interesse esclusivo dei 
bambini e del loro benessere. Il Consiglio approva all'unanimità e delibera la spesa così come 
proposta, per un importo massimo di  € 4.500,00. 
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Punto 3.  Vista la rinuncia, come da delibera del CdI n. 8 del 09/19/2019, si approva 
all’unanimità la radiazione dal P.A. 2019 della somma di € 7.764,00 del PON “Sport di classe” 
codice 10.2.2A FSE PON-PU-2018-372.  
 
Terminata la trattazione dei punti all'o.d.g., il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 16,45. 
 
 
     Il Segretario                   Il Presidente  
 Angela Tomaiuoli                             Tiziana Danese  
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VERBALE N. 3 
 
Il giorno 23 dicembre 2019 - alle ore 16,40 - nell'aula della classe II A del plesso "Manicone", si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Approvazione Programma Annuale E. F. 2020 
3. Radiazioni residui passivi  
4. Variazione al P. A. 2019 
5. Assicurazione alunni a.s. 2019/2020 
6. Revisione/aggiornamento del Regolamento per l'affidamento di lavori, servizi e forniture. 

 
 
Risultano: 

 

 
 

È presente, su invito del Dirigente e per quanto di competenza, il Direttore SGA.  
 
Presiede la sig.ra Santovito Grazia, funge da segretario l'ins. Mastromatteo Angela. 
Preso atto dei presenti e constatata la validità della seduta, il Presidente avvia la discussione dei 
punti posti all’ordine del giorno.  
 
Punto n. 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Letto e approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Punto 2 - Approvazione Programma Annuale E .F. 2020 

 
 

Il Consiglio d'Istituto 
 

Visto il Regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione amministrativo – 
contabile delle istituzioni scolastiche, Decreto 28 agosto 2018 n. 129; 
 

Viste le Istruzioni per la predisposizione del Programma Annuale 2020 - prot. 21795 del 30 
settembre 2019 (…. Comunicazione preventiva delle risorse finanziarie per 

Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  assente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta presente 
De Rosa M. Rosaria presente  
D Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela assente  
Del Viscio Matteo assente 
Monaco Pasqualina  presente 
Canestrale Rosa assente  
Cuozzo Nadia assente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Toma Libera assente  
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funzionamento amministrativo didattico ed altre voci del Programma Annuale 2020 
periodo gennaio – agosto 2020); 
 

Visto il Piano Triennale dell’Offerta Formativa revisionato con delibere del Consiglio 
d’Istituto n.7 del 09/10/2019 e n. 2 del 14/10/2019; 
 

Vista la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico, stilata con la collaborazione del 
Direttore dei servizi generali e amministrativi, corredata della modulistica ministeriale:  

Ø Programma Annuale (Mod. A); 
Ø Schede Illustrative Finanziarie (Mod. B); 
Ø Situazione Amministrativa Presunta (Mod. C); 
Ø Utilizzo Avanzo di Amministrazione Presunto (Mod. D); 
Ø Riepilogo per Tipologia di Spesa (Mod. E); 
Ø  

Vista la proposta della Giunta Esecutiva del 27/11/2019; 
 

Verificato che il Programma Annuale per l'E. F. 2020 è coerente con i contenuti del Piano 
Triennale dell'Offerta Formativa, adottato dal Consiglio d'Istituto con la seguente 
votazione espressa in forma palese: favorevoli tutti; 
 

DELIBERA, 
 

all'unanimità, di approvare il Programma Annuale per l'E. F. 2020 così come predisposto dal 
Dirigente Scolastico e dal Direttore dei servizi generali ed amministrativi, i cui valori sono elencati 
nel Modello A. 
 

In sintesi: Totale Entrate € 177.077,94 Totale Spese € 140.094,01 
 
 
Punto n. 3 - Radiazione residui attivi  
Su proposta del DSGA, il Consiglio approva la radiazione dei residui passivi così come in allegato 
al presente verbale. 
 
Punto n. 4 - Variazione al P.A. 2019  
Il Consiglio prende atto delle variazioni apportate al Programma Annuale per entrate finalizzate:  

- contributi per comodato d’uso armadietti 
- quote corso di formazione 
- contributo da convenzione Ente Locale per anno in corso e crediti anni precedenti 

come da disposizione in allegato al presente verbale 
 
Punto n. 5 - Assicurazione alunni a.s. 2019/2020 
Il DSGA, su invito del Presidente illustra la situazione relativamente al contratto stipulato per il 
corrente a.s. che, riferisce, rimane invariato per quanto riguarda il premio da versare, all'Agenzia 
Ambiente Scuola, per ogni alunno e/o operatore scolastico e precisamente € 4,50.  
Il Dirigente rammenta al Consiglio che le famiglie non versano altre somme alla scuola, nemmeno 
il contributo volontario. 
 
Punto n. 6 - Regolamento per l'affidamento di lavori, servizi e forniture 
Vista la proposta del Dirigente, relativamente al Regolamento per l'affidamento di lavori, servizi e 
forniture, ai sensi dell’art. 45 comma 2 lettera a) del D.I. n. 129/2018, che viene letto e discusso, il 
Consiglio all'unanimità lo approva.  
 

https://oc4jese11ssl.pubblica.istruzione.it/SidiScuolaBilancio/stampamoda.do
https://oc4jese11ssl.pubblica.istruzione.it/SidiScuolaBilancio/stampamodb.do?method=Criteri
https://oc4jese11ssl.pubblica.istruzione.it/SidiScuolaBilancio/stampamodc.do
https://oc4jese11ssl.pubblica.istruzione.it/SidiScuolaBilancio/stampamodd.do
https://oc4jese11ssl.pubblica.istruzione.it/SidiScuolaBilancio/stampamode.do
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Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 17,40. 
 
        Il Segretario                           Il Presidente  
ins. Angela Mastromatteo           sig.ra Grazia Santovito 
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VERBALE N. 4 
 
Il giorno 21 febbraio 2020 - alle ore 19,00 - nell'aula della classe II A del plesso "Manicone", si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Rendicontazione Sociale 
3. Bando per distributori automatici 
4. Incarico di direzione e coordinamento progetti per l’inclusione sociale PON FSE-PU-2019-

222 
 
 
Risultano: 

Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  presente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta assente 
De Rosa M. Rosaria presente  
Di Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela assente  
Del Viscio Matteo assente 
Monaco Pasqualina  presente 
Canestrale Rosa presente  
Cuozzo Nadia assente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Toma Libera assente  

 
 

È presente, su invito del Dirigente e per quanto di competenza, il Direttore SGA.  
Preso atto dei presenti e constatata la validità della seduta, il Presidente avvia la discussione dei 
punti posti all’ordine del giorno.  
 
Punto n. 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Letto e approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Punto n. 2 - Rendicontazione Sociale 
Il DS, nel rispetto delle norme vigenti, illustra e presenta i dati relativi alla rendicontazione del 
lavoro svolto nell'ultimo triennio, così come predisposta nei tempi previsti e pubblicata su Scuola in 
chiaro. Rispetto alle priorità e ai traguardi fissati nel PTOF, evidenzia un discreto miglioramento dei 
risultati delle prove INVALSI, benché come scuola ci si attesti ancora al di sotto dei livelli 
nazionali, e competenze sociali e civiche acquisite dagli alunni della secondaria di I grado in modo 
più solido e consapevole, praticamente azzerate o comunque molto contenute le sanzioni 
disciplinari in generale grazie a comportamenti più rispettosi e responsabili. Tanta l'attività di 
formazione per i docenti, maggiore utilizzo di metodologie didattiche attive e interattive, più 
disponibilità di tecnologie e loro nella didattica quotidiana. Progetti curricolari ed extracurricolari 
coerenti con le finalità del PTOF e con ampia partecipazione di alunni di tutti i segmenti formativi. 
Intervengono ed esprimono soddisfazione per quanto rendicontato sia la componente genitori che 
docenti. 
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Punto n. 3 - Bando per distributori automatici 
 

Il CONSIGLIO D'ISTITUTO 
 

SENTITA la proposta della Giunta Esecutiva 
 
PRESO ATTO di quanto comunicato dal DS in merito alla scadenza del contratto di concessione 
con la ditta Sudmatic, che fornisce il servizio ristoro mediante distrubutori automatici in entrambi i 
plessi della scuola, per cui va riproposto un nuovo bando per l'affidamento di tale servizio 
CONSIDERATO che predisporre il bando di gara è operazione complessa 
 

DELIBERA 
 

di autorizzare il DS alla stipula di un contratto di 36 mesi con la ditta che sarà individuata a seguito 
di bando di selezione per l'affidamento del servizio ristoro. 

 
Punto n. 4 - Incarico di direzione e coordinamento progetti per l’inclusione sociale PON FSE-
PU-2019-222. 
Nel rispetto di quanto previsto dalla normativa vigente e richiesto dall'USR per la Puglia, il 
Consiglio d'Istituto delibera all'unanimità l'affidamento dell'incarico di direzione e coordinamento 
del PON FSE-PU-2019-222 al DS. 
   
Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 20,15. 
 
       Il Segretario                  Il Presidente  
ins. Angela Masromatteo             sig.ra Tiziana Danese 
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VERBALE N. 5 
 

Il giorno 30 giugno 2020 - alle ore 16,30 in video conferenza sulla piattaforma Meet di GSuite si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2019 
3. Decreti di assunzione in bilancio e relative variazioni al Programma Annuale E. F. 2020 
4. Relazione e verifica Programma Annuale E. F. 2020 
5. Definizione criteri generali per la formazione delle classi prime  
6. Definizione criteri generali per l’assegnazione dei docenti alle classi  
7. Delibera a ratifica PON 10.8.6A - FESRPON-PU-2020-104 SMART CLASS 
8. Delibera giunta comunale del 05/06/2020 - sospensione servizio refezione scolastica a.s. 

2020/2021 
9. Riflessione e organizzazione avvio a.s. 2020/2021, in attesa delle linee guida del Ministero 
10. Accordo di rete Scuole "Area Interne Gargano" 

 
 
Risultano: 

Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  presente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta presente 
De Rosa M. Rosaria presente  
Di Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela presente  
Del Viscio Matteo presente 
Monaco Pasqualina  presente 
Canestrale Rosa assente  
Cuozzo Nadia assente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Toma Libera assente  

 
 

Preso atto dei presenti, tra cui il DSGA su invito del Dirigente per gli aspetti di competenza, e 
constatata la validità della seduta, il Presidente avvia la discussione dei punti posti all’ordine del 
giorno.  
 
Punto n. 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Letto e approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Punto n. 2 - Approvazione Conto Consuntivo E. F. 2019 
Il DS e il DSGA illustrano il Conto Consuntivo 2019 e gli allegati di cui si compone. 
Si esplicita che, redatto il 28 febbraio 2020 in conformità degli artt. 22 e 23 del Decreto n. 
129/2018, presenta le seguenti risultanze: 
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• Le Entrate accertate ammontano a € 151.596,28 rispetto a una previsione iniziale di € 
291.603,70; sono state riscosse per un importo pari a € 84.066,98 mentre restano da 
riscuotere € 67.529,30 che costituiscono i residui attivi dell'esercizio finanziario 2019. 

• Sono state impegnate spese per un importo pari a € 146.879,80  rispetto ad una 
Programmazione Definitiva di € 239.782,94; sono state pagate € 131.557,16 mentre restano 
da pagare € 15.322,64 che costituiscono i residui passivi dell'esercizio finanziario 2019.  
 

Il Conto Consuntivo si chiude con un avanzo di competenza di € 4.716,48 derivante dalla somma 
algebrica fra le entrate Accertate e le Uscite Impegnate nell’esercizio e desumibile oltre che dal 
modello H, dal modello J – situazione Amministrativa 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VISTO il Decreto 129/2018 
VISTO il Conto Consuntivo E. F. 2019 predisposto dal D.S.G.A., completo di tutti gli allegati 
VISTA la relazione congiunta del D.S.G.A. e del Dirigente Scolastico 
VISTO il parere favorevole dei Revisori dei Conti, giusto verbale n. 1 del 08 giugno 2020 

 

APPROVA 
 

all’unanimità, il Conto Consuntivo Esercizio Finanziario 2019, secondo quanto predisposto e 
contenuto nell’apposita modulistica, che ha già acquisito il parere favorevole da parte dei Revisori 
dei Conti. 
 
Punto n. 3 - Decreti di assunzione a bilancio e variazioni al Programma Annuale E. F. 2020 
 

Il CONSIGLIO D'ISTITUTO 
 

VISTO il Programma annuale relativo all’esercizio finanziario 2020 approvato dal Consiglio 
d’Istituto in data 14/03/2019 con delibera n. 2 
VISTO il Decreto n. 129/2018, ai sensi del quale il Consiglio d’Istituto è competente ad approvare 
le variazioni al Programma Annuale che si dovessero rendere necessarie nel corso dell’Esercizio 
Finanziario, su proposta della Giunta Esecutiva 
VISTO che lo stato di attuazione del Programma richiede interventi modificativi rispetto alle 
previsioni 
VISTA la scheda elaborata dal Direttore S.G.A. 
VISTA la proposta presentata dal Dirigente Scolastico 
VISTA la relativa delibera della Giunta Esecutiva  
 

PRENDE ATTO 
 
dei decreti di assunzione a bilancio e della necessità di apportare le seguenti variazioni al 
Programma Annuale 2020 
 

 
Num 

 
Data 

 
Aggr 

 
Voce 

 
Sottovoce 

 
Oggetto 

 
Importo 

 
1 

 
01/04/2020 

 
3 

 
6 

 
1 

 
Risorse ex art 120 DL 18/2020 

 
10.235,87 

 
2 

 
03/04/2020 

 
3 

 
6 

 
2 

 
risorse ex art 77 dl 18/2020 

 
3.591,14 

 
3 

 
18/04/2020 

 
4 

 
4 

 
4 MISURE A SEGUITO DELL#EMERGENZASANITARIA DA COVID-19 

IN TEMA DI DIRITTO ALLO STUDIO. 
 
3.000,04 
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4 

 
06/05/2020 

 
2 

 
2 

 
2 

 
progetto PON 10.8.6A-FESRPON-PU-2020-104 

 
12.999,50 

 
Totale 

 
29.826,55 

 
Punto n. 4 - Attuazione Programma Annuale E. F. 2020 
Il contenuto riguarda l’analisi di quanto fin qui realizzato, in termini di offerta formativa e quindi 
relativamente alle attività e ai progetti, delle entrate accertate e riscosse e delle spese impegnate e 
pagate alla data del 29/06/2020. 
Il Dirigente legge la relazione predisposta sulla base delle indicazioni del DSGA, allo stato attuale 
la situazione contabile è sintetizzata nella tabella seguente:  
 

Totale Analisi Entrate 
 

 Importo da PA 
 
Importo da Programma Annuale 

 
177.077,94 

 
Variazione al 30/06/2020 

 
29.826,55 

 
Accertato al 30/06/2020 

 
31.939,62 

 
Riscosso al 30/06/2020 

 
31.939,62 

 
Totale Analisi Destinazioni di Spesa 
 

 

 Importo 
 
Spese previste nel Programma Annuale 

 
140.094,01 

 
Variazione al 30/06/2020 

 
29.826,55 

 
Impegnato al 30/06/2020 

 
14.739,94 

 
Pagato al 30/06/2020 

 
14.739,94 

 
 
Circa i progetti che hanno esplicitato ed attuato il POF 2019/2020, anche in virtù della chiusura 
della scuola, a partire dal 05 marzo u.s., a causa dell'emergenza sanitaria da Covid 19, e quindi 
dell'attività didattica a distanza, di seguito si riporta l’elenco di quelli conclusi:  
 
SCUOLA DELL’ INFANZIA 

§ Laboratorio di Natale 
                  

SCUOLA PRIMARIA  
§ LIS - classi prime 
§ Coro “I Vicottini” 
§ La giornata della memoria e il Giorno del ricordo 
§ Club di violino 
§ Sbam 
§ Sport di classe 
§ Giochi nel cortile in collaborazione con la Coop. Mary Poppins di Padova 
§ La giornata della terra 
§ La giornata dell’autismo 

 
SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO 

§ Concerto di Natale 
§ La giornata della memoria e il Giorno del ricordo 
§  Giochi Sportivi Studenteschi - Orienteering a distanza 
§ Progetto Legalità - "Quel fresco profumo di libertà" - Concorso Centro Studi Paolo e Rita 

Borsellino e Ministero dell'Istruzione 
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PROGETTI  finanziati da altri Enti, Regione, Provincia  
§ “Servizio integrazione disabili” – Ufficio di Piano 

 
PROGETTI  finanziati dal contributo di genitori e/o privati 

§ Fondo di solidarietà – Mercatino della solidarietà  
§ "Dolci per amore della scuola" 

 
PROGETTI a titolo gratuito con Associazioni, Enti e professionisti del territorio, altre scuole 

§ Giornate divulgative e di formazione, per docenti e genitori, sulle principali problematiche dell’età 
evolutiva  

§ “I Fuori classe” - Contro le povertà educative 
 
E ancora: 

§ Accoglienza, Continuità e Orientamento 
§ Visite e viaggi d’istruzione  
§ Oracy (classi I, II, III e IV a TP primaria)  

 
Vi sono state, inoltre, diverse opportunità formative che hanno coinvolto docenti e personale ATA, 
in sede, a carattere residenziale e a distanza: 
 

1. “DIGITALE SI’ DIGITALE NO” 
Associazione Centro Studi Impara Digitale e C.N.I.S. 
relatori dott.ssa Daniela Lucangeli, prof.ssa Dianora Bardi, 40 ore 

2. “EDUCARE ED EDUCARCI AL DIGITALE” 
Summer School - Corso di alta formazione in presenza  
formatori dott.ssa Daniela Lucangeli, dott. Raffaele Burgio, prof.ssa Dianora Bardi 
I.C. “Manicone-Fiorentino” 5-6-7-8 settembre 2019, 26 ore 

3. USARE L’IPAD NELLA DIDATTICA - CLASSE DIGITALE 
prof.ssa Valentina Marino - I.C. “Manicone-Fiorentino” settembre - 21 ottobre 2019, 9 ore 

4. FORMAZIONE DADA prof. Ottavio Fattorini 
I.C. “Manicone-Fiorentino” 16 ottobre 2019, 2.30 ore 

5. “QUESTA SCUOLA NON FA PER ME” 5° convegno nazionale Flipnet 
Università degli Studi Roma Tre - Roma - 26 ottobre 2019, 8 ore 

6. “LA QUALITA’ DELL’INCLUSIONE SCOLASTICA E SOCIALE” 
12° Convegno internazionale Erickson - Palacongressi Rimini 15 - 16 - 17 novembre 2019, 
24 ore 

7. GDPR I.C. “Manicone-Fiorentino” 21 novembre 2019, 3 ore 
8. “STATI GENERALI SCUOLA DIGITALE” Auditorium del Seminario Vescovile Giovanni 

XXIII Bergamo 29 novembre 2019, 9 ore 
9. “DISTURBI OPPOSITIVO – PROVOCATORI” dei ragazzi in età scolare 

dottor Stefano Rossi - Cine -Teatro Adriatico Vieste 30-31 gennaio 2020, 6 ore 
10. USARE L’IPAD NELLA DIDATTICA - CLASSE DIGITALE prof. Gianmarco Valenti 

I.C. “Manicone-Fiorentino” settembre - 12-13 febbraio 2020, 8 ore 
11. SMART WORKING, I CONTRATTI DELLA P.A. - webinar PADIGITALE 26 e 31 marzo 

2020, 4 ore 
12.  “GSUITE FOR EDUCATION: CLASSROOM” - Webinar a cura del prof. Alessandro 

Bencivenni 8 aprile 2020, 2 ore 
13. MASTER “EXPERT TEACHER” Centro Studi Erickson e IUL di Firenze 
14. B612 - Corso di alta formazione per la scuola dell'infanzia, Mind4children spin-off  

Università di Padova, 120 ore 
 
Si propone, quindi, al Consiglio di Istituto di adottare la delibera di verifica, secondo le risultanze 
del mod. H bis “attuazione del programma annuale” e la relazione predisposta dal DS. 
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Il Consiglio d’Istituto 
 

SENTITE le relazioni del Dirigente e del DSGA, 
VISTO il Decreto n. 129/2018, 
ESPRIME valutazione positiva circa l’attività di gestione amministrativa e finanziaria, realizzata 
per garantire l’attuazione del programma annuale 2020 e del POF 2019/2021, e delibera 
all’unanimità. 
 
Punto n. 5 - Definizione criteri generali per la formazione delle classi prime  
Il Dirigente comunica che il Collegio, visto l'esito positivo, ha deliberato di confermare i criteri già 
in uso, per cui la scelta del tempo scuola non determinerà la costituzione di classi a tempo pieno o a 
tempo normale, ma si terrà conto delle situazioni di partenza di ognuno (background familiare, 
profilo delle competenze sociali e di tipo cognitivo), della distribuzione equa di alunni con BES, 
con uno o entrambi i genitori stranieri, di maschi/femmine e della provenienza (se dalla scuola 
dell'infanzia statale o paritaria, per la prima della primaria). 
 
Il Consiglio, condivide la proposta e delibera all'unanimità. 
 
Punto n. 6 - Definizione criteri generali per l’assegnazione dei docenti alle classi  
Il Consiglio delibera all'unanimità di confermare i seguenti criteri: 

1. equa distribuzione delle professionalità interne, tenendo conto delle esperienze, attitudini e 
capacità relazionali 

2. attenzione a particolari problematiche interne alle classi 
3. per gli aspetti didattici, continuità educativo-didattica, coniugando tale esigenza con quella 

di formare team armoniosi ed equilibrati per affinità culturali, metodologiche, pedagogiche e 
relazionali tra docenti  

4. esclusione dall'assegnazione alle classi dove sono iscritti parenti e affini entro il quarto 
grado. 

 
Punto n. 7 - Delibera a ratifica PON 10.8.6A FESRPON-PU-20202-104 Smart Class 
Vista la situazione determinata dalla chiusura della scuola per l'emergenza sanitaria, considerata la 
necessità di proseguire con la didattica a distanza, in virtù del suddetto Avviso del MI, per l'acquisto 
di dispositivi tecnologici da dare in comodato d'uso agli alunni in difficoltà, il Dirigente informa il 
Consiglio di aver realizzato il progetto, così come finanziato dal Ministero. Il Consiglio, 
all'unanimità approva e delibera a ratifica la candidatura della scuola al finanziamento de quo. 
 
Punto n. 8 – Delibera Giunta Comunale del 05/06/2020 – sospensione servizio refezione 
scolastica a.s. 2020/2021 
Il Dirigente informa il Consiglio della delibera di Giunta n. 83 del 05/06/2020, inviata alla scuola il 
10 u.s., con cui si sospende per l'a.s. 2020/2021 il servizio di refezione. Aggiunge di non aver avuto 
alcuna interlocuzione con l'Ente e che quindi la decisione è stata assunta senza sentire in alcun 
modo il parere della scuola. Si fa presente, a tal proposito, non solo l'amarezza di veder sospeso un 
servizio utile alla comunità scolastica, ma anche di aver dato comunicazione all'Ambito Territoriale 
dell'USR, poiché tale scelta potrebbe determinare variazioni di organico. Tutto il Consiglio esprime 
rammarico e perplessità su tale scelta, discutibile anche per le motivazioni che l'hanno determinata. 
 
Punto n. 9 – Riflessione e organizzazione avvio a.s. 2020/2021, in attesa delle linee guida del 
Ministero 
A proposito delle incertezze per l'avvio del prossimo a.s., anche in virtù del Piano Scuola del MI,  
pubblicato il 26 u.s., il Dirigente illustra le proposte elaborate circa la possibile organizzazione per 
l'attività didattica in presenza del prossimo a.s., considerando la disponibilità di spazi a disposizione 
e la popolazione scolastica, classe per classe e per segmento formativo, in modo da assicurare il 
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richiesto distanziamento e, in alcuni casi, la possibilità di operare per gruppi. Dalla verifica 
effettuata, anche con il prof. Biscotti RSPP della scuola, sostituendo i banchi con sedute con 
scrittoio alla sec. di I grado e monobanchi alla primaria, si riuscirebbe ad avere le classi nel loro 
insieme. Per la scuola dell'infanzia, considerata la situazione ambienti e le sezioni attive, dato il 
numero complessivo di alunni, si stabilisce di non accogliere ulteriori richieste di iscrizione. 
Il Dirigente informa che saranno liberati tutti gli spazi/atri presenti nei due edifici, che potrebbero 
anche essere utilizzati per gruppi di alunni, le aule alleggerite di armadi e scrivanie per consentire 
maggiore spazio a disposizione per l'attività didattica, inoltre comunica che è si è costituito un 
gruppo di lavoro per la ripartenza a cui sarebbe opportuno partecipassero, se d'accordo, anche i 
genitori per una più completa visione e consapevolezza. I genitori presenti si dicono d'accordo e 
disponibili per cui prenderanno parte al primo incontro fissato. 
Si conferma l'attività su cinque giorni a settimana con frazioni orario, per la primaria e sec. di I 
grado, di 50/55 minuti e recupero con didattica a distanza due pomeriggi a settimana.  
 
Punto n. 10 - Definizione 
Il Dirigente informa il Consiglio del progetto per le Aree Interne del Gargano, che vede la scuola 
candidata, in rete con altre scuole e Comuni del territorio, capofila il Comune di Cagnano Varano, 
per il finanziamento di un progetto di sviluppo di competenze e realizzazione di laboratori. Precisa 
di aver elaborato la proposta e di averla già presentata, come richiesto dal collega Dirigente 
Scolastico Costanzucci e dal gruppo di lavoro per il suddetto progetto. Chiede, pertanto, se il 
Consiglio condivide l'iniziativa e le proposte avanzate, di poter procedere alla firma dell'accordo di 
rete così come richiesto e dovuto. Il Consiglio all'unanimità approva. 
 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 18,30. 
 
    Il Segretario                   Il Presidente 
prof. Angela Tomaiuoli                           sig.ra Tiziana Danese 
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VERBALE N. 6 
 
Il giorno 31 luglio 2020 - alle ore 9,15 – in video conferenza sulla piattaforma Meet di GSuite ", si è 
riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Calendario a.s. 2020/2021  
3. Avvio anno scolastico 2020/2021 – funzionamento e aspetti organizzativi   

 
Risultano: 

 
Apruzzese Donatella 

 

 

Apruzzese Donatella 

presente  
Biscotti Luigi  presente  
Bonito Rosanna presente  
De Bonfils Alberta presente 
De Rosa M. Rosaria presente  
Di Spaldro Stefania presente  
Fania Antonietta presente  
Mastromatteo Angela presente  
Tomaiuoli Angela presente  
Del Viscio Matteo presente 
Monaco Pasqualina  presente 
Canestrale Rosa presente  
Cuozzo Nadia presente  
Danese Tiziana presente  
Iacovone Gessica assente  
Santovito Grazia presente  
Toma Libera assente  

 
 
Preso atto dei presenti e constatata la validità della seduta, il Presidente avvia la discussione dei 
punti posti all’ordine del giorno.  
 
Punto n. 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Letto e approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
Punto n. 2 - Calendario a.s. 2020/2021  
Il Dirigente comunica che in data 02 luglio 2020 con delibera n. 1050 la Giunta della Regione 
Puglia ha definito il calendario scolastico per il prossimo anno.  
Il Consiglio d’Istituto, in virtù della particolare situazione per la ripartenza della scuola, visto tra 
l’altro l’appuntamento per le elezioni regionali il prossimo 20 e 21 settembre, non essendoci 
esigenze di adattamento, bensì la necessità di avere più tempo per organizzare al meglio la ripresa 
dell’attività didattica in presenza, delibera all’unanimità di non procedere ad alcun adattamento e di 
fare proprio il calendario scolastico così come deliberato dalla Giunta Regionale: 
 
24 settembre 2020     inizio attività didattica 
7 e 8 dicembre 2020     ponte della Regione, Immacolata Concezione  
dal 23 dicembre 2020 al 06 gennaio 2021  vacanze natalizie  
dal 01 aprile 2021 al 06 aprile 2021   vacanze pasquali  
1 maggio 2021     festa del Lavoro   
2 giugno 2021      festa della Repubblica 
11 giugno 2021     termine attività didattica 
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30 giugno 2021      termine attività educativa nelle scuole dell’infanzia 
 
Punto n. 3 - Avvio anno scolastico 2020/2021 – funzionamento e aspetti organizzativi   
Il Dirigente comunica che:  

• il gruppo di lavoro sta ipotizzando l’organizzazione per il prossimo anno scolastico nel 
rispetto delle necessarie misure di prevenzione e sicurezza per l’emergenza sanitaria da 
Covid 19 

• è stata effettuata un’attenta e puntuale ricognizione di tutto quanto disponibile nella scuola, 
in termini di spazi per la didattica e di arredi 

• ha personalmente realizzato tutte le rilevazioni e monitoraggi richiesti dal MI e dall’USR 
Puglia 

• l’impostazione rimane confermata con lezioni su cinque giorni a settimana 
• si sta lavorando a che tutta la scuola, primaria e secondaria di I grado, per questioni 

operative pratiche e concrete, sia impostata sul modello DADA  
• tutto l’impianto organizzativo, che dovrebbe comunque prevedere un numero minimo di ore 

di DaD da integrare con la didattica in presenza, sarà nel rispetto del curricolo dei diversi 
segmenti formativi, fermo restando che per la sospensione del servizio di refezione 
scolastica non vi sarà tempo normale e pieno, per cui il tempo scuola per l’infanzia sarà di 
25 ore settimanali, per la primaria di 27 ore. 

 
Il Consiglio d’Istituto, sentito quanto presentato, concorda e approva quanto si sta definendo e 
condivide la proposta del Dirigente di promuovere e sostenere il più possibile: l’uso dell’armadietto 
personale, per custodire zaini e materiale scolastico, di device per l’attività didattica, in modo da 
ridurre la quantità di materiale da introdurre negli ambienti per la didattica, e di incontrare le 
famiglie per la necessaria alleanza e condivisione di procedure e regole di comportamento, al fine di 
ridurre al minimo situazioni di rischio e disagio nel corso dell’anno scolastico. 
 
Al termine dell’incontro, il Dirigente condivide con l’intero Consiglio d’Istituto la soddisfazione e 
la gioia per l’entusiasmante risultato, scuola 1^ classificata per la sec. di I grado, nel concorso “Quel 
fresco profumo di libertà”, indetto dal Centro Studi Paolo e Rita Borsellino e dal Ministero 
dell’Istruzione, con il video “L’agenda rossa… dei diritti, delle libertà e dell’amore”. La 
motivazione, comunicata con la declaratoria in diretta Facebook, lo scorso 19 luglio da Via 
D’Amelio a Palermo, e successivamente inviata con una mail alla scuola, rappresenta e sintetizza in 
modo straordinario il lavoro corale realizzato e l’impegno di tutti questi anni nella direzione di una 
scuola la cui gestione organizzativa è improntata alla cooperazione.  
Sottolinea, inoltre, l’assoluto silenzio e l’imbarazzante indifferenza da parte degli amministratori 
locali, di associazioni e gruppi della cosiddetta società civile. 
Interviene l’ins. Mastromatteo sollecitando un intervento a tal proposito da parte del Consiglio 
d’Istituto che si dice d'accordo. 
 
Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 10,30. 
 
    Il Segretario                   Il Presidente 
prof. Angela Tomaiuoli                           sig.ra Tiziana Danese 
 

 
 


